



De Lilly Téllez a Claudia Sheinbaum: Midjourney crea cómo se verían en una versión cyberpunk del año 2500

Últimamente las redes sociales se han llenado de imágenes hiperrealistas generadas por inteligencia artificial. Midjourney se ha convertido en una de las plataformas favoritas de todas las personas para crear personajes increíblemente tan perfectos que parecen fotografías. En esta ocasión, usando la IA recrearon a los que desean convertirse en presidentes de México en una versión cyborg del año 2500 al estilo cyberpunk. ¿Quiénes aparecen en las fotografías?. Adán Augusto López; Claudia Sheinbaum; Marcelo Ebrard; Lilly Téllez; Luis Donald Colosio; Gerardo Fernández Noroña; Miguel de la Madrid Ricardo Anaya y Santiago Creel.

<https://www.elimparcial.com/tecnologia/Desde-Lilly-Tellez-a-Claudia-Sheinbaum-Midjourney-crea-como-se-verian-en-una-version-cyberpunk-del-ano-2500-20230404-0128.html>